
772 よいお年を だいん  - 2008/12/31 12:28 -
なんだかんだと大晦日ですね。 
経済恐慌の風が吹き荒れる年末となりましたが、 
皆様にはどうぞ健やかに年を越されますように。 

2009年の公演予定をHPに掲載しました。 
正月から前田先生の「海人」、山中先生の「翁」と豪華な舞台が続きます。 
能研、OB会ともども充実した年になりますように。

771 クイズの解答 だいん  - 2008/12/27 19:25 -
Q.「羽衣」で「白衣黒衣の天人の、数を三五に分かって」とありますが、 
これはどういう意味でしょうか？ 

A.これは、月の満ち欠けをあらわしています。 
新月から満月まで三五＝十五日で白と黒の割合が変化するのを、 
白黒の衣を着た天人が司っていると見立てたものです。 
実は「羽衣」の天人は月からやって来ていたのですね。 

けっこう難しかったかな？ 

770 羽衣 だいん  - 2008/12/21 00:29 -
本日は政木君の「羽衣」を見て参りました。 
若やいだ、色気のある、いい姿だったと思います。 
何より地謡がよくて、最後まで安心して楽しめました。 
キリの仕舞にかかる所で心地よいカタルシスがありました。 
ベートーベンの第九の合唱になる所、と言ったら言い過ぎでしょうか。 

さて、突然ですがここで一つクイズです。 
「羽衣」で「白衣黒衣の天人の、数を三五に分かって」とありますが、 
これはどういう意味でしょうか？ 

769 ブエナビスタ だいん  - 2008/12/14 18:40 -
ブエナビスタといえば、映画のブランドとしてご存知の方が多いのでは？ 
私にとっては、ブエナビスタ・ソシアルクラブというキューバ音楽のバンドで、 
同じ名前のアルバムが最高にごきげんなのです。（映画はまだ見ていない） 
そして本日もう一つ、楽しみが増えました。来年はブエナビスタで決まり！

768 昔のすぎ だいん  - 2008/12/12 22:20 -
記憶の中の彼女を通してイメージが膨らむのは面白い体験でした。 
オーストラリアの大地を駆け回る女の子（笑）とか、僕の知らない面も。 
ドラマになるとは、魅力的な家族の形に惹かれた人も多いのでしょうね。

767 すぎは くろりん  - 2008/12/12 01:22 -
そうですか＞ドラマ化。 

すぎは、今年は、先にここにも書いた朝日新聞社からの本と、 



毎日新聞社から出した本と書いていますね。毎日のほうは 
書き下ろしだったと思います。いずれも読んで、感想文を 
送りました（笑）。文体が昔のすぎを彷彿とさせるものが 
あったように感じました。

http://www.ortopera.com/

766 祝・ドラマ化 だいん  - 2008/12/11 22:33 -
城山三郎さんの「そうか、もう君はいないのか」がドラマ化されるそうですね。 
富司純子も壇れい（！）も好きなので、楽しみです。田村正和は、どうかな？

765 大健闘 だいん  - 2008/11/29 21:56 -
能楽タイムズ12月号に櫻間金記先生の「大会」の評が載っています。 
「小気味の良い舞台」とあり、しかも、「地謡（地頭山中一馬）の健闘が光っていた」というこ
とです！ 
能の良し悪しは地頭で決まると言ってもいいくらいですから、これはすばらしいことです。 
山中先生、今度お祝いにおごってください。（笑）

764 山中先生HP だいん  - 2008/11/29 20:47 -
山中先生のHPへリンクを張りました。 
ブログがよく更新されていて、面白いので（しかもためになる） 
ぜひご覧ください。ホームページの「リンク」からどうぞ。

763 大五郎先生 だいん  - 2008/11/19 00:01 -
藤田大五郎先生がお亡くなりになりました。 
金太郎先生の能は必ずと言っていいほど大五郎先生の笛で、 
安福春雄先生の大鼓とともにどれだけ私の耳を磨いてくれたことか。 
神楽の笛を聴いた時の浮き立つような気持ちも忘れられません。 
心静かにご冥福をお祈りします。

762 融 だいん  - 2008/11/10 18:46 -
昨日は金春会を見て参りました。 
「井筒」「三井寺」「融」と秋の名曲ぞろいで、客席もにぎやかでした。 
われらが山中先生の「融」は笏の舞の小書き付き。 
ワキの工藤さんとの美しい節での掛け合いの前段はたっぷりと。 
後段は笏をかまえた麗しいシテの登場からよどみなく流れ、 
急の舞であっという間に終曲までなだれ込みました。 
無事大役を勤められ、まことにおめでとうございます。

761 節木増？ だいん  - 2008/11/10 18:35 -
先日ＮＨＫで今井泰男さんの「井筒」を放送していました。 
とても美しい面で、しかも鼻のところにぽちっと……。 
まさか節木増の本面？……なんてことはないでしょうね。 

760 大学祭 だいん  - 2008/11/02 10:23 -
大学祭が始まりました。 



昼の公演には行けませんでしたが、今年も立派にできた舞台を拝見。 
それから薪能を見て参りました。観世との３流派合同も定着していますね。 
３日まで、風邪など引かぬようがんばってください。

759 金春会 だいん  - 2008/10/19 17:45 -
>管理人さん 
HP更新ありがとうございます。いよいよ大学祭の季節ですね。 

11月9日の金春会は私も行きます。N先輩も一緒の予定です。 
終演後、表通りのそば屋あたりを覗くといるかも。（笑）

758 金春会定期能のお知らせ 管理人  - 2008/10/19 12:34 -
＞だいんさん 
いつもたくさんの情報をありがとうございます。 

たまには私もお知らせなど。 

「公演情報」のページにも記載がありますが、11月9日は山中先生の初金春会となる定期能が国
立能楽堂で公演されます。 

演目は「井筒」「三井寺」「融」となっており、山中先生は「融」のシテを舞われます。 

下記の特別展も開催されていることですし、ご都合のつく方は是非！

757 国立能楽堂特別展 だいん  - 2008/10/17 08:56 -
国立能楽堂で特別展が開催されています。 
住友コレクションの名品が展示されていますので、金春会等でお出かけの際はお見逃しなく。 
公演を見なくても入れますが、休室日にはご注意ください。 

　第一期　　　　平成２０年１０月１７日（金）～１１月１６日（日） 
　第二期　　　　平成２０年１１月１８日（火）～１２月１４日（日） 
　第三期　　　　平成２０年１２月１６日（火）～平成２１年１月１６日（金） 

　◆会場：国立能楽堂資料展示室 
　◆開室時間：１０時～１７時 
　◆入場無料 
　http://www.ntj.jac.go.jp/exhibition/index.html?no=jac081020#nnt 

756 カルメンマキ だいん  - 2008/10/12 23:41 -
なんとか時間の都合がついて、横浜ジャズプロムナードへ行ってきました。 
お目当てはもちろんカルメンマキさんと黒田京子さんのライブ。 
立ち見まで出て、入れ替わり立ち替わりの大盛況でした。 
歌もピアノもすばらしく、充実したひと時を過ごしました。 
あの名曲「時には母のない子のように」も聴けて、大満足。

755 父と娘、そして母 だいん  - 2008/10/11 10:50 -



東京新聞の家庭欄に井上紀子さんのインタビュー記事が載っていました。 
「父でもなく、城山三郎でもなく」も読み終えましたが、 
いずれも井上さんの子供時代が彷彿として、いいなあ、と思いました。 
海外へ連れて行ってもらったことなど、子育ての大らかさがよく伝わります。 
それにしても、やはりお母様の人柄は印象的ですね。

754 経政 だいん  - 2008/10/06 19:54 -
本日、国立能楽堂の能楽研鑽会で、政木君の舞囃子「経政」を見てきました。 
凛々しくて、とてもかっこ良かったです。客席もほぼ満員でしたね。 
私も舞囃子やりたくなっちゃいました。型もほとんどわかるし。（笑）

753 小袖曽我 だいん  - 2008/09/28 00:41 -
本日、櫻詠会同門会で「小袖曽我」の袴能を見て参りました。 
学生らしい、力のこもった舞台で、見ている方もわくわくしました。 
何より、一番の能を舞いきったことに心から拍手を送ります。 
この経験は舞台に参加した皆さんの大きな財産になるだろうと思います。 
本当にお疲れさま、そしておめでとう。

752 能楽研鑽会 だいん  - 2008/09/20 01:25 -
10月6日、国立能楽堂の能楽研鑽会で政木君が舞囃子を舞います。 
みんなで応援に行きましょう。 

「能楽研鑽会」 
国立能楽堂　10月6日(月) 開演 17:00 
入場無料：自由席 
http://www.ntj.jac.go.jp/topics/news080918_2.html 

751 袴能 だいん  - 2008/09/10 07:19 -
９月２７日に金春の同門会で袴能「小袖曽我」があります。 
HPに詳しい情報が載りましたので、ご覧ください。 
みんなで見に行きましょう。

750 よろしくお願いします だいん  - 2008/09/03 16:58 -
くろさん、ご無沙汰しています。 
暑さがぶり返していますが、お元気ですか。 
小さなことの積み重ね、私も賛成です。 
くろりんさんのライブにちょっと行ってみる、とか。 
今後ともよろしくお願いします。

749 創部50周年に向って くろ  - 2008/09/03 00:07 -
能研ＯＢ会の新会長に山口さんが就任されたおしらせなどが 
入った封書が届きました。ありがとうございます。 
これから創部60周年に向かって、とのこと。多くのＯＢがな 
んらかのかたちで関われるような、いいイヴェントになると 
いいなと思っています。微力ながらお力になれればと思って 



います。それは現役の文化祭にちょっと足を運んでみるとか、 
下記、山中君が「翁」を披くのをちょっと応援に行くとか、 
小さなことの積み重ねのような気もします。 
これからも能研がいいクラブであり続けることを祈りながら。 
幹部のみなさんはたいへんだと思いますが、どうぞよろしく 
お願いいたします。

748 祝・翁 だいん  - 2008/08/30 00:43 -
金春会の平成２１年公演予定が出ました。 
山中一馬さんが１月１８日（日）に「翁」を披きます。 
舞台はもちろん国立能楽堂。まことにおめでとうございます。 
皆様、どうぞお見逃しなく。私ももちろん行きますよ。

747 タイトルはそれでもなく だいん  - 2008/08/28 21:33 -
本屋さんで、「父、城山三郎」はありますか？と聞いたら、 
「父でもなく、城山三郎でもなく」ならありますが、と言われました。（笑） 
ちゃんと買ってきましたので、これから読みますよ。

746 夏合宿 だいん  - 2008/08/26 22:34 -
そう言えば、明日から能研は夏合宿ですね。 
去年はいきなり電話がかかってきてびっくりしましたが、さて、今年は……？（笑） 
皆さんどうぞ気をつけて行ってらっしゃい。

745 ほどほどに だいん  - 2008/08/22 21:46 -
そうですね、久々に当てたのでつい嬉しくなってしまいましたが、 
お馬さんの話題はほどほどにしておきましょう。 

ところで、昨日のソフトの決勝戦はすばらしかったですね。 
虎さんはオリンピックで面白かったのはありますか？

744 最近は・・・ 虎  - 2008/08/22 10:50 -
最近はとんとご無沙汰です。 

この前久々に覗いたんですが、 
そみーやんさんが馬ってのはちょっと意外な気が…。 
でもあまり馬の話ばかりだと、 
またスティッチさんがおこりそうですよ。
743 そうなんですよだいん  - 2008/08/19 22:52 -
今年はG２G３まで手を出して、夏になっても毎週やってます。 
とは言っても、１レース１０００円ずつくらいしか買いませんが。 
虎さんはいかがですか？ 

742 そうだっけ？ 虎  - 2008/08/19 12:48 -
だいんさんって、そんなに馬やってましたっけ？

740 崖っぷちで３連複 だいん  - 2008/08/17 16:03 -



このところ高配当を狙って３連単、３連複を買っていましたが、 
本日のクイーンSでようやく３連複を当てることができました。 
前回の小倉記念１着固定で３連単を逃した反省を生かして、 
レジネッタを軸にフォーメーションで９点という初めてのパターンでした。 

ところで、「崖の上のポニョ」見ました？ 
私は絵本のような絵柄でとても面白いと思いました。

739　これでいいのだ　だいん  - 2008/08/03 09:52 -
赤塚不二夫さんが亡くなりました。 
物心ついた時から読んできた、手塚治虫と並ぶ漫画界の巨人の一人です。 
また、狂言から綿々と続く「笑い」の世界の巨人でもあります。 
この人のギャグを真に受けて、「金色夜叉」が泉鏡花の作品だと思っていた私。 
さみしいですけれど、いつかはやってくることだから、これでいいのだ。

738　金春祭り　だいん  - 2008/08/02 20:34 -
気がついたら部室の壁もデザインが変わってる、さすがですね。 
甲子園も開幕し、夏真っ盛り、花火のシーズンですが、 
皆さんはどこかの花火に行きましたか？ 
夏はまた、薪能のシーズンでもあります。 
８月７日には銀座で金春祭り、私はまだ見たことがないんですが……。

737　気がついたら　だいん  - 2008/07/27 09:01 -
＞管理人さん 
気がついたらリニューアルですか。デザインを選ぶと自動的に全体が変わるとか？ 
本当に便利になっていますね。 

＞くろさん 
はい、新管理人さんと協力してやっていきます。 
掲示板にも常駐してますので、今後ともよろしくお願いします。

736　お久しぶりです　管理人  - 2008/07/27 08:59 -
＞くろさん 
ご無沙汰しています。 
アドバイスありがとうございます。 

HPを盛り上げるためには多くの方々を呼び込む必要があるので、OBにも現役にも楽しんでいた
だけるようなコンテンツを企画、実行していこうと思っています。 

ご協力のほど、よろしくお願い致します。

735　初コメント　管理人  - 2008/07/27 08:48 -
＞だいんさん 
私、web系はズブの素人なので、色々調べながら試しているうちに気がついたらリニューアルし
てしまっていました(笑)。 



最近はフリーソフトでも便利なツールがたくさんあるので、私みたいな初心者でもちょっとした
更新なら簡単にできてしまいますね。 

色々勉強して活気あるHPにしたいと思っています。

734　webの更新　くろ  - 2008/07/27 02:02 -
webはKK君担当になったのね？ 
でも、だいんさんは引き続き、責任者なんでせう？ 

web更新はなかなかたいへんな部分もあると思いますが、ま、その目的を忘れずにいれば、やり
続けていくことができると思います。 

ともあれ、これからもどうぞよろしくお願いします。

733　HPリニューアル　だいん  - 2008/07/27 00:23 -
K.K君がHPを担当してくれることになり、久々に更新されました。 
しかもデザインを一新してリニューアルまで、ほんとにご苦労様。 
この調子で活気のあるHPにしていきたいと思いますので、よろしく。

732　舎利　だいん  - 2008/07/27 00:17 -
能楽タイムズの８月号で西哲生さんが前田先生の「舎利」をほめています。 
明解な解釈と的確な表現が先生の長所と思っていますので、納得の評です。 
とは言え、私はこの舞台見ていないんですが……すみません。（汗）

731　Oh! 宝塚　だいん  - 2008/06/29 16:01 -
雨の中、前期G１のフィナーレを制したのはエイシンデピュティの逃げでした。 
内田騎手おめでとう！　次は大井競馬でユキチャンを見に行きたいなあ……。 
あ、遅ればせながら、皆様先日はＯＢ会お疲れさまでした。（笑）

730　一関状況　だいん  - 2008/06/15 09:19 -
突然でしたが、一関の友人へ電話をかけてみました。 
ガラスが一枚割れただけで無事だったとのこと、 
久しぶりに元気そうな声を聞けて安心しました。 
旅館が流されてしまった栗駒の温泉などは知っている所で、 
テレビの報道を見て驚いているとのことでした。
729 東北地震 だいん  - 2008/06/14 18:18 -
岩手、宮城の地震、一関周辺なども大きな被害があるようで、心配です。 
テレビで見ると山が丸ごと崩れたような映像もあり、規模の大きさに驚きます。 
道路の復旧など、相当大変なことになりそうです。

728 宝春会 だいん  - 2008/06/01 23:50 -
本日、宝春会でした。 
お天気にも恵まれ、充実した舞台を見せていただきました。 
みなさん、どうもお疲れさまでした。

727 田村 だいん  - 2008/05/25 09:40 -



昨日、櫻詠会の田村を見て参りました。 
個人的には後のクセと、カケリ後のシテ謡がよかった。 
ロンギに、「我が名も」白雪の、と来て、 
たつきも知らぬ「山中に」ですから、ぴったりの能ですね。（笑） 
知らない間にホームページも立ち上げてるみたいで、 
ますますのご活躍を期待しています。 

726 ＯＢ会 だいん  - 2008/05/16 00:05 -
今年のＯＢ会は６月２１日（土）学食２Fさくらラウンジです。 
よろしくおねがいします。

725 残念…。 スティッチ  - 2008/05/15 15:10 -
OB会の案内が届き 
ホームページを久々に開いてみたら 
愕然…。 
全然情報がアップされてないじゃないですか!!! 
そろそろ宝春会かなぁ～♪ 
と思ったのに★ 
しかも掲示板は 
競馬の話題でつまらないしo)`з´(o 

あまり書き込みがなくて 
掲示板がうまく機能していないのは 
目をつぶるとしても、 
情報の更新はお願いします！ 
能研大好きだったので 
一言言わせてもらいましたｖ^＿^ｖ

721 ＯＢ会 そみやーん  - 2008/05/13 05:29 -
今年ののＯＢ会の開催要項決まっていたら教えてください。

720 ディープ 長野  - 2008/05/11 23:18 -
事実は１つ、でも真実はいくつもある。 
重たいです。 
そんなわけで、私は真実を１１個並べて見ました。 
でもやはり事実は１つだけ。 
その事実を今週もつきとめました。　（笑み） 

恭賀母の日だからって、８－８はそうそう来ないですよね。 

それにしても、私の理論がこんなにも当てはまったレースはありませんでした。 

９プラス５イコール１４！！ 

私は９プラス５までは解いたのですが、その先の事実までは見抜けませんでしたよ。 



来週は、ビクトリアマイル、私の本命はウォッカではありません。 

718 羅生門、真実はいくつ！？ そみやーん  - 2008/05/11 05:10 -
大学生のときに、「藪の中」でレポートを書いたことがあります。（ご存知の方が多いと思いま
すが、映画「羅生門」の原作は芥川の短編「藪の中」で、短編「羅生門」からは題名と羅生門付
近の情景を借用した作品です。）当時レポートにどんな風に書いたか、よく覚えていませんが、
今思うことは『真実は一つとは限らない』ということです。もちろん起こった出来事『事実』は
一つなのですが、『事実』の中にいた人の思い、考え、立場（いた場所）などにより、見え方が
変わり、それが個々の心の中で『真実』として定着し、反復・増幅されていくのではないでしょ
うか。近年、隣国と、あるいは、朝日・岩波ＶＳ産経・文芸春秋等で論争している歴史認識の問
題にもいえることではないかと思います。 
名探偵コナンが「真実はいつも一つ」といっているのを聞くたびに、「いや事実は一つだけれど
も、真実はいくつもあることのほうが多い」と思うのです。 
映画「羅生門」の冒頭の土砂降りのシーン、非常に印象的な場面ですが、黒澤監督は白黒画面で
雨のすごさを見せるために、墨のような黒い水を使ったそうです。これなどは、映画で真実を伝
えるために事実を変えている例ではないでしょうか。文学や映画はフィクションで、ある一定の
真実（製作者の信じる真実）を伝えるものといえると思います。それはそれですばらしい作品が
生まれてくると思いますが、歴史認識は芸術作品とは違うので、客観的に『事実』を追求してい
かなければならないと思います。

716 羅生門 だいん  - 2008/05/06 09:00 -
長野さん、おめでとうございます。 
一瞬サムソンの勝ちだと思いましたが、ジュピターは本物ですね。 

さて、連休はいかがお過ごしでしたか。 
いまいちのお天気でしたが、私はのんびり骨休め。 
BSで録画した黒沢の｢羅生門｣もやっと見れました。 
あれって、3人とも自分が刺したと言っているのですね。 
倫理学的に見ても非常に興味深い作品です。

715 わくわくドキドキ！？ 長野  - 2008/05/05 22:47 -
枠にしておいてよかったぁ!？ 
それにしてもジュピター強いです。 
今週のＮＨＫはマルブツイースターが出てくればこの馬の単勝で勝負です。 
それから大ちゃん、憶えておいて下さい。 
ダートではサクセスブロッケン、めちゃめちゃ強いです。 

713 青葉賞 だいん  - 2008/05/04 00:22 -
天皇賞、いやダービーの前哨戦ということで300円だけ買いました。 
結果は2,3着のワイドを当てて2,220円と久々のクリーンヒット。 
そろそろ私にも波がくるかも、なあんちゃって。 
さて天皇賞、私の狙い目はフジ、ドリパス、ポップロックあたりです。 
明日は馬券を買ったら代々木公園でのんびりしようかなあ。

712 天皇賞 長野  - 2008/05/02 00:11 -
今回は硬く決まると信じてサムソンとキングスの１点で勝負しようと思いました。 



でも、サムソンの隣にはパスポート。 
そしてキングスの隣にはジュピターがいるとなっては枠連でガッチリ買いましょう。　（笑み） 
そんなわけで、５－８で勝負です。 

708 またやっちまったあ だいん  - 2008/04/21 22:54 -
長野さん、タケミカズチといえば「加茂」ですよ。 
とどろとどろと踏み轟かして２着に来ました！ 
ところが私はキャプテンを切ってジュピターを入れてしまったのです。 
桜花賞は固く取ろうとして負け、皐月賞はちびっと欲を出して負け。 
赤字もとうとう１万円の大台に乗ってしまいました。

707 １５－１８－１３の夢 長野  - 2008/04/21 01:05 -
柳の下に二匹目のどじょうはいなかったようです。　（失笑） 
それにしても、キャプテン１８キロも馬体減だったのに逃げ切っちゃいました。 
それはよかったのだけれど、タケミカヅチ要らないヨォーーー！？ 
チャールズ中山２０００メートル負けなしだったのに、どうして３着なの！！ 
せめて２着でしょう？ 
そんなわけで、今週もＧ１には縁なしでした。 
但し、競馬はＧ１だけではありません。 
一応今週はプラスですと強がってみました。　（笑み） 

706 勿論、取れません 長野  - 2008/04/14 00:15 -
４０８０００円持っていれば、当たったでしょうけれどね？ 
私は今回は端数の８０００円しか持っていなかったので、溝にチャッポンでした。 
６８０００円でも７７万円以上戻ってきたんですよね。 
でも、レースが終わってから考えても、１５－１８－１３なんて答えは私には考えられないので
す。 
きっと夢を見ていたのでしょうね。 
そう、あなたの夢、私の夢。 
もう寝ます。

705 桜花爛漫（乱馬）！ そみやーん  - 2008/04/13 19:20 -
驚きました！馬連で１９万円！！ 
まじめに（？）馬券を買うのがあほくさくなってきましたね。 
まいった、まいった。

704 春の嵐 だいん  - 2008/04/13 16:03 -
早春に逆戻りしたような今日、春の嵐が吹きました。 
あっと驚く700万馬券、これは取れませんよね。 
でも昨日の時点では13-15のワイドだけ取れるはずでした。 
それが武豊が出なくなって……やめましょう。 
これでG１は３連敗です、トホホのホ。

703 乳癌 長野  - 2008/04/03 00:51 -
女性の皆さん、乳癌検査を受けましょう。 



アグネスチャンが乳癌になってしまったと言う話しを最近聞きました。 
それがきっかけで何気なく検査に出かけた私の知り合いの全盲の女性・・・ 
左乳房の脇の辺りに１センチ大の癌が見つかったそうです。 
通常この大きさでは触診しても判らないそうなのですって！？ 
癌になった事は不幸かも知れませんが、小さな内に見つかったのは不幸中の幸い。 
手術と放射線治療１ヵ月半で、治るそうです。 

701 高松宮記念 長野  - 2008/03/30 23:03 -
スーパーホーネットには裏切られました。 
でも、阪神１２レースのナムラアトランティスがよみがえらせてくれました。 

スズカフェニックスはやはり包まれるのが嫌で、広報からの走りとなりましたが３着がやっとで
したね。 
それにしても、ファイングレイン！本物です。

700　読みました　だいん  - 2008/03/16 10:48 -
城山三郎さんが亡くなった奥様のことを書いた「そうか、もう君はいないのか」 
を読みました。 
泣けるけれど退屈かも、と思って読み始めましたが、えーっ、とびっくりする 
エピソードも書いてあり、予想以上に面白い作品でした。 
何と言っても奥様のキャラクターが魅力的で、また城山さんの自伝としても素顔 
を身近に感じられるのがいいと思います。 
電車の中で読んでたらまずいだろうと思いつつ、つい最後まで読み終え、案の定 
泣いてしまいました。 
井上紀子さんの後書きも読み応えがあり、本編とよくつながっています。

699　学習の成果　長野  - 2008/02/27 23:24 -
昨年の東京大賞典ではブルーコンコルドから流して玉砕！？ 
バーミリアンの強さを再認識。 
なので、今回はバーミリアンからフィールドルージュ、メイショウトウコン、ブルーコンコルド
に流しました！！　（笑い） 
見事！大井の敵は東京で討てました。 
でも一番の勝負はフィールドルージュだったので、ちょっと残念。 
今年はレースを選んで賭けるようにするつもりです。 
金持ち、危ないレースは勝負せず、です。　（笑い）

698　スギの本　くろりん  - 2008/02/25 23:51 -
井上紀子さんが著者となっている本、購入しました。 
『城山三郎が娘に語った戦争』（朝日新聞社） 
インタビューをもとに原稿を起こしたもののようです。 
読んだら、スギに感想を送ろうかなと思っています。 

思えば、自分の父や母から、戦争体験の話しをちゃんと聴いたことがありません。ということ
で、母は10歳の頃、たった一人で野沢温泉に学童疎開に行ったとのことで、今夏はいっしょに行
こうと思っています。当時の旅館が残っています。



697　初G１　だいん  - 2008/02/25 21:57 -
今年初のG１はフィールドルージュの脱落で残念な結果になってしまいました。 
しかしさすがというか、ヴァーミリアンは強いですねー。 
長野さん、単勝ばっちり取ったんじゃありませんか？

696　城山三郎遺稿　だいん  - 2008/02/09 01:29 -
hasseyさん、情報ありがとうございます。 
そういえば、書店で「そうか、もう君はいないのか」という新刊を見かけました。 
城山三郎さんの遺稿とのことで、井上紀子さんの後書きがついていたようです。

695　お知らせ　hassey  - 2008/02/06 15:45 -
能研ＯＢの皆様、ごぶさたしております。唐突なお知らせですが、スギ（井上紀子さん）が２月
９日（土）のＮＨＫラジオ第一放送「あさいちばん」とゆー番組に出演するようです。朝６：１
５頃ですが、早起きの方は聞いてあげてください。聞き逃しても、３月から番組のＨＰで聴ける
ようになると思います。　

694　乾杯、完敗　だいん  - 2008/02/03 00:35 -
本日は追いコンで久々に新川先生はじめ皆様とお会いできました。 
ということで、卒業される皆様に乾杯！ 

しかし、東京新聞杯は買った馬が一頭も来ない完敗！ 
人気のない順に５頭のボックスでワイドを買えばって考えたことはあるけど、 
まさか本当にそんな馬券が来るなんてねえ。

693　首の皮　だいん  - 2008/01/27 18:22 -
ひえー、まさかドリパスが負けるとは。 
エアシェイディは予想しましたが相手が……。 
平安Sでワイドが取れたので、首の皮一枚という感じ。 
でもクワイエットが１着なんて、思いませんよ。 
相撲は白鵬の勝利でめでたしめでたし。

692　ガーネットS　だいん  - 2008/01/13 17:59 -
のだめ、面白かったですね。 
再放送分から全部見たので大変でしたが…… 

今日はガーネットSとシンザンを買って、ようやく片目が開きました。 
相変わらずおいしいところを外してしまいますが、 
まあ、私らしいと言えばその通りなので、ぼちぼち行きます。（笑）

691　乾杯！！　長野  - 2008/01/06 00:07 -
今までに東西金杯のどちらかを取った年はその後の競馬の戦績がメタメタでした。 
ところがです！？ 
今年は東西どちらも取ってしまいました！　（笑い） 
過去にこんなデータがないので、この先が読めません。 



ダメとダメをかけると、ノダメ！？なんちゃって　（爆笑） 
先ほどまで連夜の放送を見ていた私です。 
クラシックもいいですね？ 

これから、ちょっとクラシックのＣＤでも買ってみようかな？ 

年末にラベルの弦楽四重奏も聴いたし・・・。 
今日のピアノもよかったし・・・ 
ラベルにはまりそう！　（笑み） 

690　金杯　だいん  - 2008/01/05 16:37 -
元日に富士山が見えたので縁起がいいと思いましたが、 
ワイド１点のみで赤字のスタートとなってしまいました。 
本当にアドマイヤフジの一点勝負にしとけばよかった。 
でも今年もがんばりますからね。よろしくお願いします。

689　謹賀新年　長野  - 2008/01/04 01:12 -
明けましておめでとうございます。今年もよろしくです。 
んで、大ちゃんは金杯はどうするの？ 
私は例年通り外しに行きます。　（笑い） 
今年も良い一年になりますように。 

そして、この掲示板に参加の皆さんも幸せな一年になりますようお祈り致しております。 

687　謹賀新年　だいん  - 2008/01/02 09:59 -
皆様、あけましておめでとうございます。 
暮れにぶっ壊れた旧iBookをあきらめて、新MacBookに買替え。 
3日間でなんとか通常使用レベルにまではこぎつけましたが、 
失われたものはかなり大きく、これから徐々にやっていきます。 
今年もどうぞよろしくお願いいたします。


